

Verlegehinweise

Laying instructions



Starke Verbindung
Kluge Technik
Strong contacts
Clever technology

Vorbereitung:

Wir empfehlen, Sockelleisten vor der Verlegung zu für 48 Stunden im Raum zu akklimatisieren, um Spannungsschäden zu vermeiden. Die Sockelleiste wird mit Clips an der Wand befestigt. Die Wand und der Boden sollten möglichst plan sein. Beginnen Sie zunächst an der Türzarge und arbeiten Sie im Uhrzeigersinn.

Zuschnitt der Sockelleisten:

Zum Ende oder an / in den Ecken ist die Sockelleiste mittels einer Gehrungs- oder Kappsäge zu zuschneiden. Schneiden Sie stets nur die Leiste welche Sie auch direkt anmontieren wollen.

Befestigung der Clips:

Bei der Befestigung des Sockelleistenclips achten Sie bitte auf die richtige Höhe vom Bodenbelag aus. Stellen Sie den Clip auf den Bodenbelag mit der offenen Seite in den Raum zeigend und zeichnen sich so die Höhe auf der Wand mittels durchstecken eines Bleistifts oder ähnlichem an. Befestigen Sie anschließend mit einem Abstand von maximal 50 cm alle Clips an der Wand, den besten Halt der Clips gewährleisten Dübel und Schrauben.

Montage der Sockelleiste:

Aufgrund des Zubehörs an Innen- Außenecken und Abschlussstücken müssen Sie die Leisten nicht auf Gehrung schneiden. Stecken Sie ein Passstück auf die Leiste und schneiden diese erst nach dem dann gemessenen und angezeichneten Maß auf Länge zu. Verfahren Sie so in- und an allen Ecken und Enden der Sockelleisten. Drücken Sie die Sockelleiste anschließend fest auf den Clip.

Preparation:

We recommend acclimatizing the skirting boards inside the room for 48 hours before laying in order to avoid tension damage. The skirting board is attached to the wall with clips. The wall and the floor should be as levelled as possible. Begin by the door frame and work in a clockwise direction.

Cutting the skirting:

At the end or at the corners, cut the skirting board with a miter or chop saw. Always cut only the skirting which you also want to mount directly.

Fixing the clips:

When mounting the skirting board clip, please pay attention to the correct height from the floor covering. Place the clip on the floor covering with the open side pointing into the room, thus marking the height on the wall by inserting a pencil or similar. Then secure all clips to the wall with a maximum distance of 50 cm. Dowels and screws ensure the best grip on the wall.

Installation of the skirting board:

Due to the accessories on inside outside corners and end caps, you do not have to cut miters. Insert a piece on the skirting and cut it to length after the length has been measured. Proceed like this in all corners and at the end of the baseboard. Then press the skirting board firmly onto the clip.

